

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Illustration: Winteridyll am Schloß

[urn:nbn:de:bsz:31-221286](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221286)

# Schöne winterliche Stadt!

Ja, die ganze Stadt hat sich verändert. Wie einzig bietet sie sich aber, wenn Schnee alles in ein weißes Gewand hüllt. Die vertrauten Gebäude der klassischen Stadt erstrahlen in neuer, immer wieder packender Schönheit.

Ein Spaziergang rings um das Schloß im Schnee ist ein besonderes Erlebnis, wenn man zu sehen versteht. Immer eröffnen sich neue, nie gesehene Blicke in eine Wunderwelt. Der Geist des Barockschlosses wird in seiner geheimnisvollen Tiefe offenbar. Die schneeverbrämten Figuren auf dem Schloßwachthäuschen, die Statuen hinter dem Schloß auf der Terrasse, scheinen sie nicht irgendwie lebendig in dieser verwandelten Welt des Winters?



Winteridyll am Schloß.

Aufn. Steinoel.



Das Theater ist aus.

Aufn. Steinoel.

Und ein Gang durch die Parkanlagen und Gärten der Gauhauptstadt, welsch eine Fülle von Eindrücken. Die kunstvoll geschmiedeten Parktore bilden mit der Schneelandschaft eine seltsame Symphonie in Schwarz und Weiß. Auf geschlungenen Pfaden geht es in eine unberührte Welt. Man spürt den lebendigen Atem der Natur. Feine Schnee- und Eiskristalle blitzen auf den Gesträuchern und die verschneiten Lustschlößchen gleichen verzauberten Schlössern. Wenn die Frühnebel verloren zwischen Baum und Strauch hängen und die Sonne sieghaft durchbricht, steht man still und fühlt sich eins mit dem Weben der Natur.

Sie sind schön, die Wintertage in Karlsruhe.